

2025年8月号

七夕の時期が来たので、笹に折り紙で作った輪をつなげたりして、いろいろな七夕飾りを作りました。

ご利用者は短冊へ「金目鯛、大漁!!」「宝くじが当たりますように」「足の痛いのが楽になりたい」「世界平和」など思い思いの願い事を書き、願いが届くようにと高いところへと付けました。



あい寿の丘「鯛見学」

鯛祭りの鯛を見に出かけました。「私の地区の鯛は黒だったよ」「私のところは赤い鯛だった」「地区ごとで鯛を作るので、どこが1番カッコよく出来たかと話が盛り上がったね」「今も祭が続いていることがうれしいね」など暑い中の見学でしたがご利用者は楽しそうでした。



あい寿の丘「作品作り」



トイレットペーパーの芯を細く切り色画用紙に並べて作品を作っています。「いいように並べたわね」「綺麗よ」「どんなんして並べるか迷うわ」などご利用者同士で話し合いながら頑張っています。

南知多町デイサービスセンター「バンド演奏慰問」

ボランティアで演奏グループ「晴れオトコ、晴れ女」様によるバンド演奏の慰問がありました。「東京ブギウギ」や「天城越え」など、艶やかな歌声がホールに広がり、ご利用者はうつとりされていました。「生バンドはなかなか聞けないから、よかったです」「歌は聞き惚れちゃったわ」と話していました。



南知多町デイサービスセンター サテライト「キュウリ収穫」



サテライトの中庭で、キュウリとゴーヤをプランターに植えました。ゴーヤはまだ成長中ですが、キュウリが先に収穫できました。

ご利用者に水やりをして頂きました。まだ1本目ですが、何本できるか楽しみに毎日観察しています。

南知多町デイサービスセンター サテライト「ふたごのスイカができました」

「今年はスイカができないなー?」とご利用者が残念がっていると、近隣の畑の方が「ここに2つあるよ」と見つってくれました。

早速、枯草のベッドを作りカラスに狙われないよう、スイカの上にも枯草をかぶせました。その成果もあり、無事収穫することができました。



ひだまり「スイカ割」

スイカ割りを行い、ご利用者が棒で力いっぱいスイカを叩きました。綺麗に割れたスイカを見て「上手に割れたね～」と喜んでいました。割ったスイカはおやつの時間に頂きました。「さっぱりしていて美味しい」「夏と言えばやっぱりこれですね」と大変満足していました。



みなみ苑「フルーツデイ」



毎日猛暑日が続いています。おいしい果物の季節でもありますね。水分補給も兼ねてフルーツを沢山食べて頂こうとフルーツデイを設けました。スイカ・桃・パインアップル・メロン・バナナとたくさんのフルーツを用意しました。「何年ぶりの桃だろう。おいしい」「もっと食べたいけどお腹いっぱい」と堪能して頂きました。

みなみ苑「ジャガイモ餅」

南知多町デイサービスセンター・サテライトの農園で収穫したジャガイモを頂いたので、おやつにジャガイモ餅を作りました。

片栗粉と蒸かしたジャガイモをこねてホットプレートで焼いて甘辛たれで絡めて頂きました。

